

## ABSTRAK

Yulik Hermanto, Efektivitas Layanan Informasi Untuk Meningkatkan Pemahaman Siswa Tentang Bahaya Penyalahgunaan Narkoba di SMP Negeri 2 Larangan, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN MADURA), Pembimbing: Anna Aisa, M.Pd.

**Kata Kunci:** Layanan Informasi, Media` Audiovisual, Pengetahuan Bahaya Narkoba.

Layanan informasi merupakan suatu layanan yang berupa memenuhi kekurangan individu akan informasi yang mereka perlukan. Layanan informasi juga bermakna usaha-usaha untuk membekali siswa dengan pengetahuan serta pemahaman tentang lingkungan hidupnya dan tentang proses perkembangan anak muda. Salah satu media yang digunakan dalam layanan informasi yaitu media audiovisual. Media audiovisual merupakan rangkaian gambar elektronis yang disertai oleh unsur suara audio juga mempunyai unsur gambar yang dituangkan melalui pita video.

Sedangkan pengetahuan tentang bahaya penyalahgunaan narkoba merupakan pengetahuan yang membahas tentang narkoba, jenis-jenis naekoba, faktor penyalahgunaan narkoba, upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba. Maka rumusan masalah yang dipakai dalam kajian penelitian ini yaitu apakah layanan informasi dengan media audiovisual efektif untuk meningkatkan pemahaman siswa tentang bahaya penyalahgunaan narkoba di SMP Negeri 2 Larangan.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan jenis penelitian eksperimen dimana awal penemuan peneliti menyebarkan skala bahaya narkoba agar peneliti mengetahui tingkat pengetahuan tentang narkoba kemudian siswa yang memiliki tingkat pengetahuan yang rendah diberikan treatment berupa layanan informasi menggunakan media audiovisual dan diakhiri dengan menyebarkan kembali skala pengetahuan bahaya narkoba agar peneliti mengetahui perbedaan skor siswa sebelum dan sesudah diberikan treatment.

Hasi penelitian ini menunjukkan bahwa layanan informasi dengan mrnggunakan media audiovisual efektif untuk meningkatkan pemahaman siswa. Tingkat efektivitas layanan informasi dengan media audiovisual untuk meningkatkan pengetahuan siswa tentang bahaya penyalahgunaan narkoba di sekolah SMP Negeri 2 Larangan dengan rata-rata nilai peningkatan 10,50. Hal itu dapat dibuktikan dengan nilai Asympig.Sig yaitu ,000 yang lebih kecil dari 0,05 yang artinya ada peningkatan yang signifikan antara nilai *pre-test* ke *post-test*.